
Ratsherr Hahn bittet darum, dass künftig nach dem Versand der Einladung von einer Änderung 
der Tagesordnung und dem Zuleiten weiterer Vorlagen Abstand genommen wird. 


